

APE minutes for April 8th, 2014

Attending: Natalie Kreter, Joleen Dew, Daniel Fretts, Russell Brewer, Stacie Charlton, Melinda Herceg, Jeanne Musuku, Tony Bond

1. Adoption of the agenda: Stacie moves, Melinda seconds
2. Adoption of minutes for February 11th, 2014: Joleen moves, Natalie seconds. Note: there was not APÉ meeting in March.
3. Treasurer's report: No report this month
4. President's report: No report this month
5. Principal's report:
 - Thank you to APÉ for the work on the community garden
 - Vincent has bought some seeds for the garden
 - Vanessa Sparrow will support the teachers and school for the garden
 - Grade 9 class is going to PQ in June
 - Grade 7-8-9 is going to Science World and Planetarium in May
 - The concours oratoire is being held on 7 mai
 - Science fair will be at beginning of June. More information will be provided this year as to expectations for the students.
 - Other year-end field trips to be confirmed yet.
 - Simo and Chiu are both back next year.
6. Comite' des Partenaires: The school calendar for 2014 / 2015 is just being finalized and will be coordinated again with the calendar for SD47.
7. Garden Committee: 5 garden beds were constructed over three weekends around spring break. One more bed to built by students. APÉ will ensure remaining soil is removed and cleaned up.
8. Update on action items from last meeting:
 - Carnaval is planned for June 13th and will be outside this year.

9. Current Issues

- There are concerns regarding the drainage in the school yard as outlined in letters and pictures sent by parents. Jeanne has passed on the concerns to the CSF via Claudiu Chifan. Russell will also followup with a letter on behalf of APÉ to CSF and Claudiu.
- There are three destination imagination teams from our school going to the provincial tournament. Motion to provide \$250 to each team to help with registration and expenses. Moved by Joleen and seconded by Tony.
- Minutes on website. January through April for last year, 2013 are not posted. Russell to check with Sylvie and arrange for posting.

10. Other

- Atelier Joy Becker / Joy Becker workshop. Information handed out for workshop on June 13th. If anyone interested contact information is on handout sheet or see www.4children.ca
- Specialist services. There was a question regarding whether specialist services are available for CSF students. Jeanne said yes and parents can discuss with teachers / administration.
- Library and classroom books. There was question and comments about whether the collection can be reviewed and refreshed for current books for older students. There has been more work done over the past year at organizing the collection but increasing the collection is limited and always a question of resources and available funding.
- There was a question about the Festival of Performing Arts. It was noted some of our students participated as well as some students from the immersion program. This was the first time there were some french performances at the event.

Next meeting will be May 13th

Procès-verbal de l'APÉ du 8 avril 2014

Présents : Natalie Kreter, Joleen Dew, Daniel Fretts, Russell Brewer, Stacie Charlton, Melinda Herceg, Jeanne Musuku, Tony Bond

1. Adoption de l'ordre du jour : Stacie propose, Melinda appuie
2. Adoption du procès-verbal du 11 février 2014 : Joleen propose, Natalie appuie. Remarque : il n'y a pas eu de réunion de l'APÉ en mars.
3. Rapport du trésorier : Aucun rapport ce mois-ci
4. Rapport du président : Aucun rapport ce mois-ci
5. Rapport de la directrice :
 - Merci à l'APÉ pour le travail accompli au niveau du jardin communautaire
 - Vincent a acheté des graines pour le jardin
 - Vanessa Sparrow appuiera l'école et les enseignants pour le jardin
 - La classe de 9^e année ira au PQ en juin
 - Les 7-8-9^e années iront au Science World et au planétarium en mai.
 - Le concours oratoire aura lieu le 7 mai.
 - L'expo-sciences aura lieu au début de juin. Les étudiants recevront davantage d'informations cette année.
 - Les autres excursions de fin d'année sont à confirmer.
 - Simo et Chiu seront tous deux de retour l'année prochaine.
6. Comité des partenaires : le calendrier de l'école pour 2014 / 2015 est en cours de finalisation et sera fait en tenant compte du calendrier de l'AS 47.
7. Comité Jardin : 5 parterres ont été construits pendant trois fins de semaine de la semaine de relâche. Un autre parterre sera construit par les élèves. L'APÉ s'occupera d'enlever et de nettoyer le reste.

8. Mise à jour de la dernière réunion concernant les mesures à prendre :

- Le Carnaval est prévu le 13 juin et aura lieu à l'extérieur cette année.

9. Affaires courantes

- Il y a des préoccupations concernant le drainage dans la cour de l'école d'après les lettres et les photos que les parents ont envoyées. Jeanne a fait part de ces préoccupations au CSF par l'intermédiaire de Claudiu Chifan. Russell fera également le suivi en envoyant une lettre au nom de l'APÉ au CSF et à Claudiu.
- Trois équipes Destination Imagination de notre école participeront au tournoi provincial. Proposition de fournir 250 \$ à chaque équipe pour participer à l'inscription et aux frais. Proposé par Joleen et appuyé par Tony.
- Procès-verbal sur le site Web. De janvier à avril pour l'an dernier, ceux de 2013 ne sont pas affichés. Russell consultera Sylvie afin prendre des dispositions concernant l'affichage.

10. Autres

- Atelier Joy Becker / Joy Becker workshop. Les informations concernant l'atelier seront distribuées le 13 juin. Les coordonnées sont sur la fiche d'information et peuvent être consultées sur www.4children.ca
- Services spécialisés. On se demandait si les services spécialisés étaient disponibles pour les élèves du CSF. Jeanne l'a confirmé et les parents peuvent en discuter avec les professeurs et le personnel administratif.
- Bibliothèque et livres en classe. On a reçu des questions et des commentaires pour savoir si la collection pouvait être examinée et mise à jour concernant les livres de cours pour les élèves plus âgés. Depuis la dernière année, la collection a été réorganisée mais la collection est limitée et il s'agit toujours d'une question de ressources et de financement disponibles.
- Une question a été posée concernant le festival des arts de la scène. Il a été noté que certains de nos étudiants ont participé

ainsi que des étudiants du programme d'immersion. Pour la première fois, il y a eu des spectacles en français durant l'événement.

La prochaine réunion aura lieu le 13 mai